

*** みんな仲よし 夢ある子ども ***

ニツ井小だよ！

ふたつ
るさと大好き、ふれ合い支える子
のしく学び、考える子
よい心で、やさしい子
つもすこやか元気な子

能代市立ニツ井小学校
令和3年7月16日（金）No.15

本物の聖火トーチに感激！ ～オリンピック聖火トーチにふれよう集会～



東京オリンピックの開幕まであと1週間となりました。本来であれば、6月9日の能代市の聖火リレーを高学年のみなさんで応援に行く予定でしたが、コロナ対策で残念ながら聖火リレーを見ることができませんでした。

そんな中、ニツ井町でただ一人聖火ランナーとして走ったニツ井公民館長の村岡明正さんから、子どもたちに聖火のトーチにふれさせてほしいという申し出があり、お言葉に甘えて大事なトーチをお借りして「聖火トーチにふれよう集会」を開催しました。

聖火についての説明した後、聖火ランナーのユニフォームを纏った聖火ランナーが入場。体育館が興奮の渦と歓声の嵐に包まれました。集会終了後は、各学年で思い思いにトーチにふれ、オリンピックへの関心を高めました。

最終聖火ランナーは誰なのか、どのように聖火が灯されるのか楽しみです。

↑
ニツ井で唯一の聖火リレー
ランナー村岡明正さん



教室がピカピカになりました！

～PTAワックスがけ～

9日にPTA校外環境部主催の「ワックスがけ」が行われ、平日にもかかわらず、13名の方々が参加してくださいました。

教室を水拭きした後、水分を取り、丁寧にワックスをかけていただきました。

当日はとても蒸し暑く、みなさん汗だくになりながらの作業でしたが、おかげさまで各教室ともピカピカになりました。

お忙しいところ参加してくださいました13名のみなさんに感謝申し上げます。ありがとうございました。



地域に元気を発信します！

～「きみまちカンパニー」活動レポート～

地域に元気を発信する事業「きみまちカンパニー」の活動が部門ごとに様々な活動を展開しています。

14日は、話し合うだけでなく、実際に体験したり、現地調査をしたりしました。

いづく部門は、昨年度のヒット商品「馬い丼」に続く、「ニュー馬い丼」(仮称)の試食を行いました。今年度もどんな商品が完成するのか楽しみです。

観光部門は、観光協会さんの指導の下、カヌー体験を行いました。パドル操作の指導を受け、七座山をバックに悠々と流れる米代川で水面を走るカヌーの素晴らしさを体験しました。

道の駅部門は、安井駅長さんから道の駅ふたついの概略や産直、スナック、食堂のおすすめ商品の説明を受けた後、自分がお客様に勧めたいと思う商品を試食しました。

この後、生産者さんにインタビューするなどして、おすすめ商品のポイントをまとめたPOPを製作して商品を宣伝する予定です。

他の部門もこれまでの活動を振り返り、今後の活動について話し合いました。

10月30日には、きみまち商店街の空き店舗を利用した活動発表会と体験会、商品の販売等を行う予定です。

地域を盛り上げ、元気を届ける一大イベントとして実施いたしますので、みなさん、ご期待ください。



地域を探訪しています！

～2年生「清徳寺」訪問～



15日、2年生が地域たんけん、本校開校の地である清徳寺さんを訪問しました。

「お寺は、いつできたのですか」「どんな仕事がありますか」「お墓はいくつありますか」など、たくさんの質問が飛び出し、住職の鈴木さんから優しく答えていただきました。

お寺の建物は、今から240年前に建てられたことやお墓が600基あること等に子どもたちは大変驚いていました。



本堂や位牌堂の説明の後、座禅をして禅の世界も体験できました。

帰りには、御守りのお土産もいただき、楽しい地域たんけんになりました。

鈴木さん、ありがとうございました。

